



Necesario, fomentar de manera continua nuevas generaciones de políticos: Andrea Chávez

Las y los jóvenes son particularmente críticos, pero también propositivos, y es preciso impulsarlos, señala la diputada de Morena

Nota N°. 2910

Necesario, fomentar de manera continua nuevas generaciones de políticos: Andrea Chávez

Las y los jóvenes son particularmente críticos, pero también propositivos, y es preciso impulsarlos, señala la diputada de Morena

Palacio Legislativo, 11-06-2022 (Notilegis).- La diputada Andrea Chávez Treviño (Morena) sostuvo que es necesario fomentar la capacitación continua de los jóvenes para formar nuevas generaciones de políticos.

Por ello, indicó que solicitará a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que prevea en el presupuesto ejercicios de capacitación con este sector de la población, al interior del recinto legislativo, y que sean bimestrales.



En declaraciones a la prensa, en el marco del segundo día del seminario político "Relevo Generacional", que se desarrolla en la Cámara de Diputados, insistió en que este tipo de eventos debieron hacerse mucho tiempo atrás, de manera continua y periódica.

"Este no puede ser el único ejercicio que se haga así, debemos reconocer que las y los jóvenes que se encuentran aquí hoy gozan de un privilegio por haberse pagado los gastos, pero tenemos que ampliar los mecanismos para que muchos jóvenes que no tienen la manera económica de estar representados hoy, lo puedan hacer más adelante", indicó.

Chávez Treviño subrayó que los jóvenes son particularmente críticos, pero también propositivos, y es preciso impulsarlos.

"No hubo un solo comentario de la juventudes hoy que no trajera aparejada una propuesta, al igual manera que la problemática del diagnóstico que ellas y ellos conocen de sus municipios y entidades federativas", señaló.

Comentó que entre las preocupaciones que externaron los asistentes destaca el combate a la violencia de género y generalizada, al olvido de los grupos minoritarios como la comunidad LGBTIQ+, de los pueblos originarios y los que defienden a los animales.

"Ellos y ellas tiene diversas inquietudes para representar esas minorías que no se han visto representadas en estos espacios legislativos y de toma de decisiones y con real incidencia en las políticas públicas", dijo.

Otras inquietudes, agregó la diputada de Morena, es destinar mayor presupuesto a las instancias que hacen políticas públicas para las diversas juventudes, que son disímbolas en todo el país.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

12/06/2022

LEGISLATIVO



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/necesario-fomentar-de-manera-continua-nuevas-generaciones-de-politicos-andrea-chavez#gsc.tab=0>